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社情民意反映
（第 27 期）

政协儋州市委员会办公室编 2024 年 5 月 28 日

关于解决两院消防安全隐患的建议

赵庆杰、饶颖芝委员反映：近日不断有两院群众反映，很

多住宅比较老旧，存在严重的消防安全问题。经多次调研，发

现群众反映非虚，确实存在较大消防安全隐患，如消防水未接

入住宅楼内、消防栓在住宅外、消防水管漏水等。

为此，建议：

一是组织专业消防队进行消防隐患排查。鉴于目前两院尚

无专业消防队，建议由市消防救援支队到两院进行消防安全排

查，限期整改问题，消除消防安全隐患。二是建立联合定期检

查机制。由市消防救援支队牵头，与两院管理部门联合建立定

期检查机制，每年三月、九月开展消防安全风险隐患专项排查

整治行动，通过专家排查、部门自查等方式，及时消除安全隐

患。同时，坚持人防、技防、物防同发力，超前研判预警，精

准根除隐患，将火灾因素扑灭在萌芽状态。
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主送：市委常委陈明。

报送：市政协主席、副主席，秘书长。

抄送：市委办、市政府办、市应急管理局。
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